

## Acta de la Asamblea de Vecin@s del Nudo de Manoteras – 14/01/2012

### 1. Cuestiones técnicas.

**DOMINGO 15, A LAS 12:00 – QUEDADA EN EL HUERTO** para replantear qué hacer, organizar el trabajo, prepararse para la primavera, etc.

La APM extraordinaria se ha pasado al 29 de enero.

Miguel y Sol serán lxs moderadorxs de la próxima asamblea.

### 2. Comisión de Comunicación.

- El correo recopilatorio se sigue enviando dos veces por semana. Se pide a la gente que antes de enviar un correo valore realmente si es importante para evitar colapsar el mail.

- Web: Juan y Jesús asumen la gestión de la web durante un mes. Jose hará una guía sobre cómo funciona para que otras personas puedan llevar la web más adelante. Se plantea que si es necesario se hará un curso.

- **PEGADA DE CARTELES, MIÉRCOLES 18, A LAS 20:00** (en la asamblea no se ha concretado el lugar así que propongo quedar junto al metro de Manoteras como suele ser costumbre). Se adjunta el cartel para que la gente realice fotocopias donde pueda. Es importante esta convocatoria pues se ha valorado que hay que reactivar la difusión en la calle.

### 3. Comisión de Vivienda.

Se acudió a la Asamblea Interbarrios de Vivienda y se informa de la campaña por una vivienda digna en la que van a participar asambleas de barrio y otros colectivos (<http://madrid.tomalaplaza.net/2012/01/08/la-vivienda-es-un-derecho-humano-propuesta-de-movilizacion-conjunta/>).

Se proponen varias acciones para llevarlas a la siguiente asamblea (**JUEVES 19 DE ENERO, 19:00, CSO CASABLANCA**):

- Hacer pegadas de grandes carteles en los bancos donde se denuncien el número de desahucios que han llevado a cabo y el número de casas que han *robado* y tienen en venta cada uno. Esta acción se desarrollaría en todos los barrios.

- Pasar una noche durmiendo en cajeros de bancos el máximo número de gente y en el mayor número de sucursales posibles.

- Convocar un día donde se realicen importantes manifestaciones en todo el Estado.

Se ha tenido un largo y próspero debate donde se han tratado diferentes cuestiones: cómo llegar mejor al barrio, cómo conseguir que la gente se movilice y luche, cómo dirigirnos a nuestrxs vecinxs, la necesidad de elaborar propuestas más positivas, etc.

Se decide realizar un documento sobre la situación de la vivienda donde no sólo se denuncie el actual estado de las cosas sino que se planteen soluciones, para buzonear por todo el barrio. Se encarga la Comisión de Vivienda.

#### 4. Varios.

- Un compañero valora la importancia de la formación y se plantea el realizar el primer fin de semana de cada mes un debate donde nos acompañen personas especialistas en un tema concreto.

Se eligen los siguientes temas para los tres próximos meses: deuda (4 de febrero); economía social, cooperativas, empleo (3 de marzo) y decrecimiento (14 de abril). Las charlas-debates serán los sábados y las asambleas que deberían hacerse ese día se pasarán a los domingos.

Se debate si darle una visión más *academicista* o enfocarlo de una forma más popular.

Sale gente responsable para contactar con posibles ponentes.

- Floren acudirá a Radio Enlace esta semana.

- Un compañero cree que deberíamos repetir la jornada en la calle de otoño cuando empiece la primavera. Se valora de forma positiva.

- Dentro de dos asambleas se presentará la propuesta del Taller de huerto.

- **IMPORTANTE:** en la próxima asamblea se recogerá el dinero para hacer frente al pago de la cuota a la Asociación de Vecinos.